
第一中学校ＰＴＡ会員のみなさまへ 

 

来年度のＰＴＡ会長になっていただけませんか 

 

年が明け、寒さもいっそう身にしみる昨今、またしも新型コロナウイルス感染症のまん延

が拡大し、長く続くこの災禍の中どのご家庭もご苦労はいかほどかと推察いたします。 

さて、昨年 10 月から次期 PTA 役員の立候補を受け付けているところですが、まだ会長

職のみが決まっていないという状況です。 

 PTA 役員、特に会長職など、未経験のことを引き受けるのはためらわれる向きもあろう

とは思いますが、他では経験できない大変やりがいのある役目だと私は感じています。 

そこでその前に私がこの一年足らずの間の経験から、会長職について今進めている合理

化の説明をさせていただきたいと思います。それならばと次の会長職を引き受けていただ

ける方がいらっしゃれば幸甚です。 

 

【合理化】 

 いま、PTA の負担を減らそうとしています。 

 内容を見直し合理化を図り、試行錯誤のうえ実際に行っています。 

 例えば、毎月運営委員会という集会があるのですが、実際には毎月集まるのではなく、 

LINE 等で事前に意思決定・準備を行い、紙面開催としてその結果をデータで PTA 会員に 

報告し会議成立としています。 

 会長を含む本部役員にあっても土日に学校に集まらずオンラインで毎月PTA活動を行い 

PTA 運営だよりを発行しています。 

規約改正を見据えて手続きを進めており、今後コロナ禍が落ち着こうともこのまま合理 

化を継続・発展することになります。 

 

PTA 本部役員に参加すると今までは見えなかった子どもの学校生活に少し触れることが

できます。私（男性）の経験ですが、学校の事は妻まかせ、子どものことは幼い時はいざ知

らず今はあまり関わりがなく仕事のみに邁進している、という方はいませんか。子どもの通

うこの第一中学校においてＰＴＡの本部役員として活躍してみませんか。 

 

 私も前任として、できるかぎりのフォローアップをいたします。 

より参加しやすい新しい PTA のかたちを作る、次期の担い手になってみませんか。 

第一中学校ＰＴＡ 

                            令和３年度会長 中村隆史 

 


